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　Ａ．偏りはないと思われるが、確認作業を行います。

　Ｑ．羽村市の庁舎は羽村町だった頃に建設され、羽村市となった今も継続して使われてい

　Ａ．今まで瑞穂町で行ったアンケートに倣い決定しました。また、対象年齢については新

　Ｑ．アンケートの対象数１０００人という数字やアンケートの対象年齢はどうやって決め

　　　たのか。

　Ｑ．アンケートの対象は無作為に抽出するとあるが、年齢や地区等に偏りはでないか。

　　　庁舎建設後の時期を考えると、将来的に瑞穂町の担い手になる高校生以上を対象と考

　　　え１５歳以上としました。

委員からでた質問及び確認事項等について、以下のとおり要点筆記します。

（１）質問について

　Ｑ．町民アンケートについて他自治体のアンケート事例があれば、参考にした方が良い。

　Ａ．アンケート案については他自治体のアンケートを参考に作成しました。

　Ｑ．町民アンケートの複数回答の問いについて、回答個数を増やした方が良い。２つで

　　　は少ない。

　Ａ．検討し、適切な回答個数を設定します。

選出された加戸委員、副会長は瑞穂町社会福祉協議会から選出された山口委員、瑞穂町商工会

委員質問及び確認事項等

から選出された猪俣委員に決定しました。

　議題として、本協議会の目的及び計画策定までのスケジュール、新庁舎建設までの経緯の確

認をしました。また、今後、実施予定の町民アンケートの案について協議をしていただき、他

自治体の庁舎視察について日時設定等の提案をしました。

議　　　題

（１）協議会の目的スケジュール

（５）その他

（２）経緯説明

（３）町民アンケート案について

（４）視察について

内　　　容

　新庁舎建設にあたり、安全で利便性を兼ね備えた庁舎の検討を行うため、瑞穂町新庁舎建設

基本計画協議会を発足しました。

 　第１回の協議会では瑞穂町長から委員に委嘱状及び辞令書の交付があり、その後、挨拶があ

りました。委員の自己紹介の後、互選により本協議会の会長は瑞穂町の協働を考える会議から
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　　　が、みなさんにお知らせできるタイミングではありません。お知らせできるタイミン

　　　グが来たらお知らせします。

　Ａ．羽村市は隣接する自治体であり、職員の交流もあるため、参考にしたいと思います。

　　　る。参考としたらどうか。

　Ｑ．新庁舎建設の候補地はどこになるのか。何かのついでに立ち寄れる場所、ショッピン

　　　グモールの近く等がいいのではないか。

　Ａ．職員で構成している瑞穂町新庁舎建設庁内検討委員会で候補地の目途は立っています

3


